
Herr Südhof stellt die Nachfrage, wann mit Bautätigkeit auf dem Grundstück zu 

rechnen ist. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass die Fa. Rasting derzeit ihre Planungen 
überarbeitet. 


